





NOTA DE PRENSA

El enfermero Francisco José López, ganador de la segunda edición FotoEnfermería

- Desde mayo de 2016, el Consejo General de Enfermería (CGE) ha recibido más de 150 fotografías sobre escenas cotidianas de la profesión y su relación con los pacientes en hospitales, centros de salud y otros ámbitos.
- Los tres ganadores de este certamen son Francisco José López, enfermero colegiado en Valladolid y recibirá un cheque de 1.000 euros, el segundo premio es para Ángel Atanasio Rincón, un enfermero de Ciudad Real a al que le serán asignados 500 euros y la tercera galardonada es Isabel Bueno Mokhtari quien ha ganado 250 euros.
- El enfermero ganador dedica este premio a "todos los enfermeros que cada día se ponen en la piel de la parte más importante de nuestra profesión, los pacientes".
- En un acto que ha tenido lugar en el stand del Consejo General de Enfermería en el Congreso del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), Pilar Fernández, vicepresidenta del Consejo General de Enfermería ha revelado a los ganadores de esta segunda edición del concurso.

Barcelona, 30 de mayo de 2017.- Más de 150 fotos aceptadas y doce finalistas con mucha ilusión por ganar es el balance de un año de recorrido de una iniciativa que pretende premiar las instantáneas que, con un enfoque artístico y profesional, mejor plasmen el trabajo de los enfermeros en todos sus ámbitos. La segunda edición de FotoEnfermería ha sido posible gracias a la colaboración de Novartis y en él han participado cientos de enfermeros con la ilusión de mostrar el día a día de la profesión que más entrega tiene hacia los pacientes.

Los ganadores de esta reñida segunda edición -elegidos por un jurado formado por reconocidos enfermeros y fotógrafos profesionales— lo ha tenido muy difícil para elegir las tres fotos afortunadas de recibir el primer, segundo y tercer premio. El ganador del







primer premio es Francisco José López, enfermero colegiado en Valladolid y recibirá un cheque de 1.000 euros, el segundo premio es para Ángel Atanasio Rincón, un enfermero de Ciudad Real al que le serán asignados 500 euros y la tercera galardonada es Isabel Bueno Mokhtari, de Madrid, quien ha ganado 250 euros.

Francisco José López, que ha merecido el galardón gracias a su fotografía "Así lo perciben, empatiza tus miedos", dedica esta imagen a "todos los enfermeros que cada día se ponen en la piel de la parte más importante de nuestra profesión, los pacientes". Explica que con esta instantánea quiere reflejar "la última imagen que el paciente recordará antes de someterse a una cirugía. Desnudo, cubierto tan sólo con una fina sábana, sin su familia y en un lugar frío y desconocido", quiere reflejar el papel de la enfermería que en ese momento "se acerca con la mascarilla aportando oxigenación previa a la hipnosis", pero que es consciente de "sus temores, le transmite esas palabras clave, reduciendo el momento de máximo estrés".

Estos ganadores han sido anunciados en una presentación que ha tenido lugar en el Congreso Internacional de Enfermería, una de las citas más importantes para la profesión de enfermería a nivel mundial y que reúne durante estos días a más de 10.000 enfermeras en Barcelona. Pilar Fernández ha revelado en directo ante todos los visitantes al stand quiénes han sido los afortunados en llevarse los premios de 1.000, 500 y 250 euros.

Primera edición de FotoEnfermería

Cientos de enfermeros y enfermeras de toda España concurrieron con enorme talento e ilusión en el I Premio FotoEnfermería, que se celebró durante el año 2015 y en el que resultaron máximos ganadores los enfermeros Antonio José Alcalde (Huelva) y Alfonso Rodríguez (Santa Cruz de Tenerife).

Escenas cotidianas de la profesión, miradas muy particulares sobre el paciente, material de curas e instrumental... todo eso y mucho más quedó capturado en los cientos de imágenes recibidas. Estas imágenes han recorrido durante todo el año hospitales como el Hospital Puerta de Hierro de Majadahonda, el Hospital Clínico San Carlos y el Hospital Ramón y Cajal, todos ellos centros sanitarios de Madrid. Actualmente se encuentran expuestas en el Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona, antes de partir a otro centro sanitario de la Ciudad Condal. Las mejores imágenes de esta segunda edición también serán expuestas ante los ojos de pacientes y profesionales en los principales centros sanitarios del país.

En este enlace se pueden consultar las 3 fotografías ganadoras de este certamen.

Acerca del Consejo General de Enfermería







El Consejo General de Enfermeria de España es el máximo órgano de representación de los enfermeros que desempeñan su actividad profesional en España. En la actualidad representa y defiende los intereses profesionales de más de 274.000 profesionales de la enfermería y está formado por todos los colegios profesionales de enfermería que existen en las diferentes provincias españolas, así como por los diferentes consejos autonómicos de colegios profesionales.

Acerca de Novartis

Novartis AG (NYSE: NVS) proporciona soluciones innovadoras para el cuidado de la salud acordes con las necesidades de pacientes y sociedades. Con sede en Basilea, Suiza, Novartis dispone de una amplia cartera de productos para responder a estas necesidades: medicamentos innovadores; cuidado de la visión y medicamentos genéricos de alta calidad que ayudan al ahorro de costes. Novartis es el único grupo mundial con una posición de liderazgo en estas áreas. En 2015 el Grupo logró una cifra de ventas de 49.400 millones de dólares USD e invirtió, aproximadamente, 8.900 millones de dólares (8.700 millones de dólares excluyendo deterioro por depreciación de activos y amortización) en actividades de I+D. Las compañías del Grupo Novartis cuentan aproximadamente con 118.000 empleados. Los productos de Novartis están presentes en más de 180 países. Para más información, pueden visitarse las webs http://www.novartis.com y http://novartis.es/